

AstraZeneca présente des résultats encourageants pour un nouveau antihypertenseur

Compte Test - 2025-09-07 18:37:44 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'hypertension artérielle (HTA) demeure l'une des pathologies chroniques les plus répandues dans le monde et constitue un facteur de risque majeur de maladies cardiovasculaires. Si la majorité des patients peuvent stabiliser leur tension grâce à des traitements disponibles, une proportion significative reste confrontée à une hypertension dite réfractaire, difficile à contrôler malgré l'association de plusieurs antihypertenseurs. Un espoir semble se dessiner pour ces malades grâce à un médicament expérimental développé par AstraZeneca. Lors du Congrès européen de cardiologie (ESC 2025), le groupe biopharmaceutique a dévoilé les résultats positifs d'un essai clinique de phase III portant sur son candidat-médicament baptisé Baxdrostat. Ce dernier agit via un mécanisme inédit. En effet, ce traitement bloque la production d'aldostérone, hormone qui favorise la rétention de sel et d'eau, et joue un rôle clé dans l'élévation de la pression artérielle. Selon AstraZeneca, il s'agit d'une avancée majeure puisque aucun médicament innovant n'avait été introduit contre l'hypertension depuis deux décennies. Les résultats de l'étude sont jugés à la fois statistiquement significatifs et cliniquement pertinents. Après douze semaines de traitement, une dose quotidienne de 2 mg de Baxdrostat a permis une réduction moyenne d'environ 16 mmHg de la pression artérielle systolique, soit près de 10 mmHg de plus que l'effet observé avec un placebo. Cette baisse pourrait améliorer la prise en charge de l'hypertension, particulièrement chez les patients en échec thérapeutique. Sur le plan de la tolérance, le médicament s'est révélé globalement sûr. Aucun problème de sécurité inattendu n'a été observé. Ces données, relayées notamment par Les Echos, ont aussi été publiées simultanément dans le New England Journal of Medicine, confirmant la rigueur scientifique de l'essai et son importance clinique. Fort de ces résultats, AstraZeneca prévoit de déposer une demande d'autorisation de mise sur le marché avant la fin de l'année, a indiqué l'agence Reuters citant un dirigeant de l'entreprise. Le laboratoire avait déjà annoncé, en juillet dernier, des résultats encourageants lors de phases avancées d'évaluation, ce qui avait suscité un regain d'intérêt sur les marchés financiers. Si l'approbation est obtenue, Baxdrostat pourrait représenter une nouvelle arme thérapeutique de premier plan pour des centaines de milliers de patients dans le monde souffrant d'hypertension réfractaire, ouvrant une nouvelle ère dans la prise en charge de cette pathologie.